
Herr Steger:  

Wie ist der Sachstand zur Umgehungsstraße? 
 

Antwort der Verwaltung: 

Der für April geplante Gesprächstermin ist ausgefallen und wird in der 20. 

Kalenderwoche mit der Deutschen Bahn AG, Straßen NRW und Vertretern der Stadt 

im Meckenheimer Rathaus stattfinden. Die Verwaltung wird anschließend in einer 

der nächsten Sitzungen darüber berichten. 


